



IMMH James Caird II – zum Selberbauen!

Zum Bau dieses Modellbaubogens werden nur wenige Werkzeuge benötigt: eine Schere, ein Bastelmesser, ein Metall-Lineal, eine Pinzette und handelsüblicher Alleskleber.

Ausgeschnitten wird auf der Linie. Die gestrichelten Linien stellen Markierungen zum Knicken oder zum Ankleben anderer Bauteile dar. Knicklinien sollten vorher z. B. mit einer Stopfnadel und einem Lineal gerillt werden, damit sie sich leichter falten lassen.

— · — · — Rillen und nach hinten knicken.

— — — — Rillen und nach vorne knicken.

— · — · — Hier gehört ein anderes Bauteil hin.

Die Bauteilnummer in roter Schrift verrät, welches Bauteil hier angeklebt werden soll.

Besonders gut gelingt der Rumpf wenn man die Bordwand vorformt, bis sie ohne Druck anliegt.

Die Masten können alternativ mit Schaschlik-spießen verstärkt oder ersetzt werden. Das macht den Bau etwas einfacher und gibt dem Modell zusätzliche Stabilität.

Und nun viel Spaß beim Bau der James Caird II und am 10. oder 11. Oktober 2026 auf in das IMM!

Build your own IMMH James Caird II!

You'll only need a few tools to assemble this papermodel: scissors, hobby knife/scalpel, metal ruler, pair of tweezers und a decent glue (all-purpose glue or PVAC glue for smaller parts).

All parts should be cut out on the lines. The dashed and dotted lines indicate that either the part has to be scored and folded here or that another part will be attached. We recommend scoring using a darning needle or similar and a metal ruler in order to make folding easy and precise.

— · — · — score and fold down

— — — — score and fold up

— · — · — glue another part here

The part numbers in red indicate the parts which should be attached to that area. Enjoy building your Fireboat!

Alternatively, the masts can be reinforced or replaced with wooden skewers. This makes the assembly a bit easier and gives the model extra stability.

Assembling the hull works particularly well if you pre-form the side walls until they match the hull form without pressure.

And on October 10th, or 11th 2026 come and join us at the IMM!





